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Neeli ultimi anni numerosi sono stali i processi di fusione, anche per aggregazione, ehe
hanno interessato i Comuni trentini.

Molti di essi sono andati a buon fine, altri, specie in occasione dell'ultima tornata
referendaria, sono falliti.

La legislazione regionale prevede la concessione di contributi finalizzati ad agevolare i
processi di fusione.

Quanto sopra premesso, il sottoscritto consigliere

interroga

il Presidente della Regione ai fine di sapere, con riferimento alla corrente legislalura, avendo
nguardo anche ai Comuni i cui referendum si sono svolti nello scorso mese di maggio,
relativamente ai qua)i il Consiglio regionale non ha ancora approvato le relative leggi istitutive:

a) a quanto ammontano i contributi complessivamente riconosciuli ai nuovi Cümuni frutto di
fusione, ivi compresi i casi di fusione per aggregazione;

b) quante di queste risorse finanziarie sono giä state assegnate e quanto !o saranno nel corso
dei prossimi anni.

A norma di regolamento si richiede risposta scritta.

cons. Rf^ifo Borga
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ANFRAGE

In den letzten Jahren ist es in den Gemeinden des Trentino zu vielen Zusammenschlüssen.
auch durch Angliederung, gekommen.

Viele dieser Prozesse sind erfolgreich abgeschlossen worden, andere hingegen sind
hauptsächlich aufgrund der jüngsten Volksabstimmungen - gescheitert.

Zur Förderung der Zusammenschlüsse sehen die Regionalgesetze die Gewährung von
Beiträgen vor.

All dies vorausgeschickt,

erlaubt sich unterfertigter Regionalratsabgeordneter

den Präsidenten der Region zu befragen,

um in Bezug auf diese Legislaturperiode und in Hinsicht auf die Gemeinden, in denen die
Volksabstimmungen im Mai stattgefunden haben und für die der Regionalrat noch nicht die
entsprechenden Gesetze zur Errichtung einer neuen Gemeinde genehmigt hat, Folgendes in
Erfahrung zu bringen:

a) Wie viele Beiträge wurden insgesamt den neuen (eventuell auch durch Angliederung)
zusammengeschlossenen Gemeinden gewährt?

b) Wie viele dieser Beiträge wurde bereits ausbezahlt und wie viele werden in den
nächsten Jahren ausbezahlt?

Im Sinne der Geschäftsordnung wird um eine schriftliche Antwort ersucht.

Gez. : DER REGIONALRATSABGEORDNETE
Rodolfo BORGA


